
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2024-2025 

 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

TENUE LE MERCREDI 19 FÉVRIER 2025 
 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION / ACCUEIL ET PRÉSENCES 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS :   
 
Martine Veillette    (parent, présidente) 
Betty Choi    (parent) 
Catherine Lessard   (parent) 
Mialitiana Nadia Radanielina  (parent) 
Chantal Bellemare   (enseignante) 
Sarah Lévesque    (enseignante) 
Stéphane Duquette   (enseignant) 

 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Nancy Boyer    (directrice) 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
 
Christine Gendron   (parent) 
Mylène Guertin    (parent) 
Suzanne Ouellette   (enseignante) 
Dina Noël     (technicienne service de garde) 
 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE DU 19 FÉVRIER 2025 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Chantal Bellemare 

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté aux membres. 

 

C.E. 546-02-19 
Adopté à l’unanimité  



3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 10 DÉCEMBRE 2024 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Lessard 
 

QUE le procès-verbal du 10 décembre 2024 soit adopté à la suite des corrections 
apportées. 

 
C.E. 547-02-19 

Adopté à l’unanimité 
 

4. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Questionnement au sujet de l’aide aux devoirs. Le sujet sera abordé lors de la     
séance actuelle. 
 

 
5. MOT DE LA DIRECTION 

• Madame Boyer nous fait part de la situation concernant les parents qui 
 stationnent leur véhicule dans le débarcadère malgré l’interdiction. 
  

• Le programme Radar vivant s’implantera à notre école. 
 

• Une nouvelle secrétaire sera en fonction dès le mois de mars 2025. 
 

• Les deux premières journées de fermeture de l’école lors des tempêtes de 
février seront reprises lors des journées pédagogiques conditionnelles prévues 
au calendrier scolaire:  le 4 avril (journée pédagogique) et le 6 juin (jour 4). 

 
• Le 25 février 2025 : tournoi de badminton à l’école 

 
 

6. DOSSIERS MENANT À UNE PRISE DE DÉCISION 
6.1 Sorties éducatives 
• Les activités sportives du parascolaire qui ont lieu sur leur du dîner sont sujets 

à changement. 
 

• Madame Boyer nous fait part des nouvelles activités qui s’ajoutent au tableau 
des sorties éducatives. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Chantal Bellemare  
QUE les nouvelles activités proposées soient approuvées par le conseil 
d’établissement. 

     C.E. 548-02-19 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
 



6.2 Activités parascolaires 
Madame Boyer nous informe de la possibilité d’offrir, en parascolaire, un service 
d’aide aux devoirs. Les parents devront d’effrayer pour ce service qui sera offert 
par une entreprise privée. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Chantal Bellemare 
QUE l’offre de ce service d’aide aux devoirs soit approuvée pour ensuite être 
évaluée par rapport à l’efficacité de celle-ci. 

  C.E. 549-02-19 
Approuvé à l’unanimité 

 
 

6.3 Grille-matières 
On nous a présenté les grilles-matières pour l’ensemble des cycles. Il y a de 
petites modifications pour l’année 2025-2026. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mialitiana Nadia Radanielina 
QUE les nouvelles grilles-matières soient approuvées. 

  C.E. 550-02-19 
Approuvé à l’unanimité 

 
6.4 Attestation des sommes reçues – mesures dédiées et protégées 2024-

2025 
Madame Boyer nous informe au sujet des sommes liées aux mesures 
dédiées et protégées. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Sarah Lévesque 
QUE ces sommes en question soient adoptées par le conseil d’établissement. 
 

  C.E. 551-02-19 
Adopté à l’unanimité 

 
7. SERVICE DE GARDE 

7.1 Sondage semaine de relâche : Résultats 
 

• Le service de garde ne sera pas offert lors de la semaine de relâche 2025. Les 
résultats au sondage témoignent que ce besoin n’était pas essentiel pour notre 
établissement pour cette année. 

 
 



8. DOSSIERS D’INFORMATION 

8.1 Budget révisé 2024-2025 
 

Madame Boyer nous a présenté le budget révisé pour l’année scolaire 2024-
2025. Tous les ajustements nous ont été expliqués. 

 
9. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE PARENTS 

La représentante n’était pas présente lors de cette rencontre. 
 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Chantal Bellemare 

 
QUE la séance soit levée à 19h28. 

 
  

C.E. 552-02-19 
Adoptée à l’unanimité 

Secrétaire :  Stéphane Duquette 

 

 

 

 

   
Martine Veillette 
Présidente 

 Nancy Boyer 
Directrice 

 


